

Cruzando Fronteras

Le programme franco-espagnol de l'académie de Toulouse

POURQUOI PARTICIPER ?

- L'opportunité pour les élèves de seconde Bachibac ou de section européenne de séjourner **6 semaines** chez un.e correspondant.e en Aragon
- Un **échange culturel et linguistique** riche et formateur basé sur le principe de la **réciprocité**



- La possibilité d'obtenir un **certificat de mobilité** qui valorise le parcours international des élèves

Pour connaître la **procédure de candidature**, veuillez contacter le chef d'établissement ou la DRAREIC

ÉTABLISSEMENTS CONCERNÉS

- **10** établissements BACHIBAC
- **12** établissements avec SECTION EUROPÉENNE ESPAGNOL
- Un nombre **croissant** d'établissements participants + **47 %** en 3 ans



ÉLÈVES CONCERNÉS PAR LE PROGRAMME



Un taux d'acceptation des dossiers de **75 %** en 2023/2024



+ **11 %** de candidatures entre 2021 et 2023